

つばきの郷だより

平成 26 年正月

～12月のご様子を紹介します～

毎年冬に行われる
見附市内のイルミネーション見学に出かけました。



いりとりどりの光に
思わず日常を忘れてしまいそうですね。

フォークダンスグループの皆様

一年間楽しいひとときを
ありがとうございました!



平成26年も宜しくお祈りします!

新年あけましておめでとうございます。
本年も宜しくお願い申し上げます。
さて、昔から縁起のよい初夢といえ
ば「一富士、二鷹、三茄子」とい
いますが、一体なぜなのでしょう？
そこでそれぞれの夢の意味を調べ
てみました

富士山

目標の達成、願望成就

鷹

仕事運、学業運の上昇

茄子

金運の上昇

なるほど、こんな初夢をみたら素晴
らしい一年を過ごせそうですね。他
にも意外なことに、へび、汚れたト
イレ、火事や雪崩の夢も縁起がいい
そうですよ。



クリスマス会

クリスマスイブの24日、つばきの郷でもクリスマス会が催されました。
職員によるハンドベルの演奏、みんなで一緒にケーキ作り、サンタさんが皆様に
プレゼントを配ってくださり、内容も盛りだくさんの楽しいクリスマスでした★

